

En Holguín gala en saludo a la Asamblea Provincial de los CDR

- Última actualización: Miércoles, 09 Agosto 2023 11:42

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 311



Previo al desarrollo de la Asamblea Provincial de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) en Holguín, este 9 de agosto, en la noche de este martes, la comunidad Hermanos Aguilera de la cabecera provincial, fue epicentro del acto político cultural en saludo a este encuentro cederista.

La gala estuvo presidida por Geovanis Jiménez Ricardo, jefe del Departamento Ideológico del Comité Provincial del PCC en Holguín; Yanelis Rodríguez Paneque, miembro del Buró Municipal del PCC; también estuvieron presentes, Leydi Lambert y Yoleidi Beltrán, funcionarios de la Dirección Nacional de los CDR y Manuel de Jesús Velázquez Góngora, coordinador Provincial de los CDR.

En el espacio se reconoció a un grupo de dirigentes de base que han tenido un trabajo sostenido durante varias décadas con la organización, se agasajó también a la Zona 133 de la comunidad Brisas de Yareyal y se distinguió a las Tropas Guardafronteras, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y el Consejo Electoral Provincial, organismos que han brindado vital apoyo a las tareas de los CDR en defensa de la Revolución.

En Holguín gala en saludo a la Asamblea Provincial de los CDR

- Última actualización: Miércoles, 09 Agosto 2023 11:42

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 311



Entre números culturales identitarios se demostró el apoyo de nuestro pueblo al proceso revolucionario y se evocó la trayectoria de esta organización de masas constituida el 28 de septiembre de 1960 por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz. Esta gala es el colofón de un proceso que comenzó en el mes de enero con las asambleas de base y que concluirá en el territorio este 9 de agosto con su Asamblea Provincial.

Los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) tienen dentro de sus objetivos movilizar a todo el pueblo en las tareas de defensa de la Revolución y de las conquistas del socialismo, mediante el trabajo directo con las personas y las familias de la comunidad. El próximo septiembre cuando arribe a su aniversario 63 de fundada la organización, se desarrollará el cónclave nacional en La Habana. Con texto de Liban Fernando Espinosa Hechavarría- Periódico Ahora